



## Grußwort

Liebe Sportlerinnen und Sportler,  
liebe Tennisfans,

sportliche Highlights sind in turbulenten Zeiten, wie diesen, für uns alle besonders wichtig und schaffen eine wohltuende Perspektive.

Nach dem erfolgreichen Auftakt des HEMPEL FUTURE CUP in 2020 können nun vom 1. bis 3. Oktober 2021 zum zweiten Mal Spitzenspielerinnen und -spieler bei diesem hochklassigen Tennisturnier antreten und sich ihren sportlichen Herausforderungen stellen.

Es freut mich sehr, erneut die Patenschaft für dieses Turnier mit Ranglisten- und LK-Wertung zu übernehmen, das diesmal als Kategorie A-3 bzw. Kategorie A-5-Turnier ausgetragen wird.

Ich heiße alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer herzlich willkommen und bin sicher, dass es dank des erfahrenen und engagierten Teams des Neu-Ulmer TK Blau-Weiss auch unter diesen speziellen Bedingungen gelingt, hervorragende Wettkampfbedingungen zu schaffen.

Das Schmerzzentrum Neu-Ulm unter Leitung von Dr. Eva Bartmann und Dr. Daniela Bögelein wurde bereits vor über 10 Jahren gegründet und besteht in dieser Form als Zentrum seit 2018. Die langjährige Erfahrung in der ganzheitlichen Schmerztherapie, ein sehr breites Leistungsspektrum mit modernster Medizin und menschlich-psychologische Kompetenz sind der Schlüssel für eine erfolgreiche Therapie.

Gerne unterstütze ich die Arbeit des NTK Blau-Weiss durch mein Engagement als Pate dieses Turniers und möchte für den Tennissport im Allgemeinen sowie insbesondere in unserer Region Ulm/Neu-Ulm werben.

Mein besonderer Dank gilt den Verantwortlichen und den vielen freiwilligen Helferinnen und Helfern des NTK Blau-Weiss, die durch ihren ehrenamtlichen Einsatz dieses hochrangige Tennisturnier ermöglichen.

Dem HEMPEL FUTURE CUP 2021 wünsche ich einen gelungenen Verlauf, den Sportlerinnen und Sportlern viel Freude und die verdienten sportlichen Erfolge und allen Tennisfans interessante und spannende Tennismatches.

Mit herzlichen Grüßen

*Ihr*

*Roy Hempel*

Geschäftsführer Hempel Industrievulkanisation GmbH & Co. KG

Ein Netzwerk aus kooperierenden Fachrichtungen ermöglicht jederzeit das Hinzuziehen von Spezialisten.

Chronischer Schmerz ist ein vielschichtiges Krankheitsbild, das ganzheitlich und mit unterschiedlichen Therapieformen behandelt werden muss. Dies bietet das Schmerzzentrum Neu-Ulm.



## Anfahrt/Parken

Eine Zufahrt zum NTK Blau-Weiss 1905 über den Steinhäulesweg ist nicht möglich! Bitte im Navigationsgerät „Kammer-Krummen-Straße“ eingeben. Die Zufahrt erfolgt über den Parkplatz der angrenzenden Golfanlage an der Kreuzung zum Krummenweg.

**Bitte die Parkplätze an der Tennisanlage verwenden.**



# HEMPEL FUTURE CUP

BY SCHMERZZENTRUM NEU-ULM

**01. bis 03. Oktober 2021**  
**Turnier mit DTB-Ranglisten- und LK-Wertung**  
**Kategorie Damen (A-5) und Herren (A-3)**

**Gesamtpreisgeld 5.500 EURO**

Turnierausrichter:  
Neu-Ulmer Tennisklub Blau-Weiss 1905 e.V.



